

ふ れ 一 愛



立仏校区ふれあい協議会は、地域の安心安全を願って活動しています！！



今年もよろしくおねがいいたします！！



平成27年を迎える新しい年がスタートいたしました。皆様にとって幸多き年であることを心より願いますとともに、立仏校区ふれあい協議会も一生懸命に活動をしてまいりますので、ご支援ご協力の程よろしくお願ひいたします。

(さいの神)

1月10日（土）立仏自治会で無病息災や五穀豊穣を願う小正月の行事“さいの神”が立仏公民館の主催で執り行われました。

参加者が持参したしめ縄なども一緒に燃やされ、燃え上がる炎に1年の無事を祈りました。会場では役員の皆さん的手づくりによる温かい甘酒・とん汁・こんにゃくなどが振る舞われていました。



～親子の居場所～ 立仏ふなっ子 楽しく活動しています！！

焼鮒自治会集会所を会場に、毎週月曜日（10時～12時）未就園児と親を対象にした「立仏ふなっ子」の活動が、スタッフの皆さんの温かい力により楽しく順調に継続されています。（平成21年7月27日スタート）

1月19日（月）にも参加した親子の皆さん笑顔で歓談しながら楽しく過ごしていました。



西区黒崎地区健康講座開催！！（黒崎地区の4ふれあい協議会共催）

12月4日（木）黒崎市民会館において落語愛好家の三流亭楽々氏による健康講座が開催されました。（参加者117名）

『笑いは健康の良薬』と題して生活にはいかに笑いが大切か、笑いは健康にも役立つのだ、ということを会場の笑いとともに実感させられました。そして、その笑いはまず家庭から始まるという心掛けが大切である、という言葉が心に残りました。【参加者の声】



LOOK

立仏小学校の「防災ずきんプロジェクト」に助成しました！！

立仏小学校では「防災ずきんプロジェクト」を立ち上げ、全校児童分のタオル3枚を使った”防災ずきん”を保護者・地域の皆さんで作製しました。

立仏校区ふれあい協議会では資金の一部を助成しました。

“防災ずきん”は今後の避難訓練等に活用していくそうです。



立仏校区ふれあい協議会 26年度後半の事業紹介

《*自らすすめる健康づくり教室*》

9月19日（金）立仏公民館で自らすすめる健康づくり教室を開催しました。西区健康福祉課の講師（3名）の指導の下、参加者29名は体組成測定後、各自の結果を見ながら説明やアドバイスを受けました。また、椅子を利用しての簡単なストレッチなどで楽しく体を動かしました。



☆健康福祉部会☆

《*笹団子と木場の郷土料理「じわ」づくり*》

9月21日（土）黒崎市民会館の調理室で、親子のクッキング教室を開催しました。木場の青木さんを講師に迎えて子ども4名を含む23名で「笹団子づくり」に取り組みました。人が集まる時に作る木場の郷土料理「じわ」をスタッフがつくり、皆さんで試食しました。大好評でした。



☆教育文化部会☆

《*あそぼうさい* ~子どもが学ぶ『安心・安全』~》

9月27日（土）「あそぼうさい」を立仏小学校の体育館で開催しました。今回は初めて東スプレンジャーの皆さんの登場で劇を交えた指導もあり楽しく具体的に防災を学ぶことができました。（子ども87名参加）

【主催：立仏校区ふれあい協議会 共催：立仏小学校・黒崎地区公民館
協力団体：新潟市開発公社スポーツプロモーション課・西区社会福祉協議会・新潟西警察署小新交番・立仏PTA・立仏ワンダーランド】



☆防災部会☆

《*地域対抗ソフトボール大会*》

10月26日（日）立仏小学校グランドに於いて地域対抗ソフトボール大会を開催しました。

31名の参加者は勝利を目指し、好プレー続出でした。



☆教育文化部会☆

《*夜間巡回*》

11月6日（月）から10日（金）の5日間、部会員8名で分担して夜間巡回を実施しました。街灯の不具合な場所など、点検も含めた巡回をしました。

☆生活環境部会☆



《*交通安全講習会*》

10月25日（土）黒崎北部公民館を会場に新潟西交通安全協会黒崎北地区支部・黒崎地区公民館・立仏校区ふれあい協議会の共催で「これで君も自転車名人だ」を開催しました。新潟西警察署の方々を講師に迎えて、子ども20名を含む29名の参加者で、自転車の正しいルールと乗り方を学びました。



☆生活環境部会☆

編集後記

広報紙「ふれー愛」25号をお届けします。

今後も地域の活動をたくさん取り上げたいと思います。

皆さまからの情報をお待ちしています。（広報部会）

連絡先：（事務局 鳴海）090-4062-3747

